

ぴつぽる
子育て支援センター

運動会のお知らせ

スポーツの秋。今年もちびっ子たちと一緒に運動会を楽しみたいと思います。施設の関係で定員がありますが、たくさんの方の参加をお待ちしています。

■期日 10月7日(火) 10時~12時

■場所 健康広場(アリーナ)

■対象児 未就園児親子 定員100名

※町内在住の方優先です。詳細はぴつぽるより9月号をご覧ください。

後期子育て教室が始まります

子育て支援事業のひとつである「仲間作り」の場として、子育て教室を開催しています。月に3グループを募集し、同メンバーで月1回、3か月活動をします。終了後はサークルなどの自主活動への発展を願うための支援活動です。前期は、18組の親子が修了しました。9月より後期が始まります。

お母さんが考えた広告遊び。楽しかったよ!



今年の共通の活動は「植木鉢を作って野菜を育てよう」です。前期はミニトマトを植えて持ち帰り、家庭で栽培しました。



音楽療法士を迎え、リズム遊び

7月の年齢別交流(1歳・2・3歳)で揖斐川町在住の音楽療法士2名を迎え曲に合わせて楽器を鳴らしたり、体を動かして遊びました。曲が聞こえると自然に身体でリズムをとり始める1歳児もいて、和やかな雰囲気の中で楽しい時間が流れていきました。

いろいろな楽器
いろいろな音がでたよ



地域支援活動

久瀬保育園に出かけました

7月23日、久瀬地域の未就園児親子の皆さんと園児が一緒になり、園児の歌を聞いたり、リズム遊びや手遊びなどをして遊びました。園児に名前を呼んでもらったり握手をすると、戸惑いながらも嬉しそうな未就園児の姿が印象的でした。次回は谷汲保育園の様子をお知らせします。

おねえさん
おにいさん
ありがとう



※行事予定は、毎月発行している「ぴつぽる」を、ご覧ください。

支援センター・幼児園・保育園・図書館・保健センター・振興事務所等に置いてあります。

【お問い合わせ先】 揖斐川子育て支援センター

TEL 23-1136

いきいき園キッズ!

いび幼児園

7月1日(火)、園児たちが楽しみにしていたプール開きを行い、お楽しみとして、「マスつかみ」を実施しました。プールの中をスイスイ泳ぐマスを見て園児たちは興味津々。「せんせい!このさかな、すくおよぐのじょうずやなあ。」と感心している園児もいました。いざ捕まえようとするとあまりの早さに悪戦苦闘の園児たち。でも最後には全員が一匹ずつ捕まえることができました。園児たちにとって貴重な体験となりました。



▲マスつかみをする園児たち

園児のつぶやきコーナー

「マスつかみ」翌日の会話では...
「おさかな、おいしかったよ!」「うちはムニエルにしたよ。」「げんきにおよんでいるよ!」

